

慶応EMBAは民間企業を中心に社会人経験15年以上の学生が通うビジネススクールプログラムだ。2年次にフィールドワークが必須科目とされ、学生は自身の見知りやスキル、ネットワークを生かして地域振興や社会課題の解決策をまとめること。25年度は27人が徳島を対象に、県が依頼する①移住拡大・結婚支援②人

# 地域課題解決、徳島で奔走



後藤田知事に現時点での地域活性化のアイデアを説明する慶應EMBAの学生（5月30日、徳島県庁）

徳島県が設定した課題テーマ	
1	移住拡大（若年層・女性の転出超過の改善）
2	結婚支援（結婚の希望がかなう環境づくり）
3	人材確保（進学を機とした県外転出の改善）
4	南部県域の地域振興
4	西部県域の地域振興

## 移住拡大や過疎地振興

## アイデア磨き県に提言へ

一方、「起業にはブルーネスノウハウを其有しなし」とオーサン。県外に出てり人材や顧客をマッチングしたりするプラットフォーム創設といった案がも都市部や海外の進んだ伸びしやすい環境だ。公示された。

ミニニティーも狭く活動が人の耳に届きやすいと思ふ」と説明した。

県は学生に対し、県内の出生数や生涯未婚率、1人当たり県民所得、転入・転出状況などのデータを提供したほか現地調査の受け入れ態勢を整えた。

後藤田正純知事は5月30日に県庁で学生と会い、4テーマに関し現時点のアイデアについて説明を受けた。

慶應大大学院の佐々木英明特別招聘(しょくうひき)教授は「提言は実行に移せて、継続できるとうな内容になるよう学生に指導している」と話す。学生たちは磨きをかけたい教授は「提言とともに7月26日に徳島を再訪し、県に示す予定としている。県とともに今後の政策に生かしたい考えだ。

(松田崇)

掲載日 2025年06月06日 日本経済新聞  
地方経済面 四国 © 日本経済新聞社 無断複製転載を禁止します。